

# **Un jour de jeûne et de prière pour la protection de la vie**

Vendredi 10 février, veille de la fête de Notre Dame de Lourdes et de la journée de prière pour les personnes malades, le Conseil permanent de la Conférence des évêques invite les fidèles catholiques à faire une journée de jeûne et de prière pour le respect de la vie humaine.

07/02/2023

Dans le contexte mouvant de nos sociétés, et notamment du débat ouvert dans notre pays sur la fin de vie, le Conseil permanent de la Conférence des évêques invite les catholiques à jeûner et à prier pour demander à Dieu la grâce de respecter la vie humaine, la leur et celle de tout autre, dans leurs pensées et leurs comportements.

Une prière qui pourra s'appuyer sur le message du Pape pour la journée de prière pour les personnes malades : « *Ce qui importe, toutefois, c'est de reconnaître la condition de solitude, d'abandon. Il s'agit d'une atrocité qui peut être surmontée avant toute autre injustice, car – comme le rapporte la parabole (du Bon Samaritain) – il suffit d'un instant d'attention, d'un mouvement intérieur de compassion, pour l'éliminer.* »

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-fr/article/un-jour-de-  
jeune-et-de-priere-pour-la-protection-  
de-la-vie/](https://opusdei.org/fr-fr/article/un-jour-de-jeune-et-de-priere-pour-la-protection-de-la-vie/) (02/02/2026)